

Caja debe dar la medicina original

◆ **KAREN FERNÁNDEZ M.**
karen.fernandez@lateja.co.cr

Después de echarse la bronca con la Caja de Seguro Social, doña María Teresa Arguedas y su esposo, Marvin Segura, lograron que la Sala Cuarta fallara a su favor.

Los magistrados ordenaron a la Caja darle el medicamento original a los pacientes trasplantados de riñón.

Doña María y don Marvin abogaron por su hija, quien fue operada el 7 de setiembre del 2010 en el Hospital de Niños, pero en diciembre de ese año a la chiquita le cambiaron el medicamento original de micofenolato de mofetilo por uno genérico.

La Sala Cuarta notificó el fallo a los padres y al abogado Javier Vargas el pasado 2 de mayo.

El defensor explicó que están preparando la demanda por unos \$40 millones para presentarse ante el Tribunal Contencioso Administrativo a fin de que se obligue a la Caja a cumplir con lo ordenado por los magistrados.

Vía crucis. Doña María contó que su pequeña empezó a sufrir un deterioro en la salud desde febrero del 2011, después de que el



Don Marvin y doña María están esperanzados con el fallo. J. RIVERA

Seguro le cambió el medicamento.

“Ella empezó a perder el cabello hasta quedar calva, le dio anemia grado 3 y aunque le hacían transfusiones sanguíneas, como no tenía plaquetas ni defensas, estas no le estaban funcionando”, contó la angustiada madre.

La situación de la niña, hoy de 15 años, fue tan dramática que la adolescente entró en una depresión y se aisló de todo el mundo, hasta de sus hermanos.

Eso obligó que en el colegio se le hiciera una adecuación curricular para recibir las clases fuera del au-

la. Según la doctora Daliana Vargas, el nivel de ansiedad que maneja la menor es tanto que el solo hecho de estar con mucha gente podría provocarle un infarto.

El informe forense detectó que el cambio de medicamento del original al genérico sin previo aviso y sin el consentimiento de los padres puso en peligro de muerte a los menores.

Ayer hicimos la consulta a la CCSS, pero en la oficina de Prensa aseguraron que las autoridades estaban en reunión de junta directiva y no podían responder.